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IL CONSIGLIERE ALLUDE A UN COMPLOTTO

La delibera sull’eliminazione del passaggio a li-
vello in contrada Terrenove Bambina ha infiam-
mato nuovamente Sala delle Lapidi. Nemmeno

nella seduta di ieri, viste le perplessità espresse da nu-
merosi consiglieri intervenuti, si è arrivati al voto sul-
l’atto. Peraltro, il vice sindaco Paolo Ruggieri, nel
corso dei lavori, ha comunicato all’aula che il segreta-
rio della conferenza dei servizi ha fatto sapere che, no-
nostante la scadenza dell'altro ieri, non sarebbe un
problema far arrivare il parere del Consiglio comunale
nei prossimi giorni. [ ... ]            ...continua in seconda

In Aula duro scontro
tra Marino e Sturiano

INOCULAZIONI EFFETTUATE PURE PER SINDACO, GIUNTA E DEPUTATI REGIONALI MARSALESI 

Si riuniscono in una
sorta di bolla sanita-
ria i consiglieri co-

munali di Marsala. E'
quanto è emerso da un no-
stro approfondimento nel
corso del quale abbiamo in-
terpellato tutti 24 consi-
glieri e non soltanto.
Procediamo con ordine.
Senza distinzioni tra mag-
gioranza e opposizione, tra
giovani e meno, i consi-
glieri lilybetani si sono tutti
vaccinati contro il covid. A
vario titolo, con periodi di-
stanziati, ma di poco, l'aula
di Palazzo VII si è riempita
di consiglieri che partecipa-
vano alle riunioni dopo es-
sersi vaccinati. Alcuni
hanno cominciato per ra-
gioni di lavoro, all'inizio
del 2021. Leo Orlando che
di professione è sanitario

presso l'Asp di Trapani, lo
stesso per Flavio Coppola
che è dipendete dal settore
amministrativo dell'Asp,
Lele Pugliese, militare di
professione. A seguire ap-
pena è arrivato il loro turno
chi tramite prenotazione,
chi per mezzo delle gior-
nate di Open Day organiz-
zate nelle varie location

della provincia, hanno
chiesto e ottenuto la som-
ministrazione. Alcuni con-
siglieri ci hanno detto di
avere pubblicizzato la loro
vaccinazione tramite i so-
cial anche per invogliare i
marsalesi che non l'aves-
sero ancora fatto, a vacci-
narsi. “E' un dovere oltre
che una necessità – ci

hanno detto all'unisono
Pino Ferrantelli e Nicola
Fici -. Vaccinati con due
dosi anche i consiglieri più
giovani Vito Milazzo, Piero
Cavasino, Gabriele Di Pie-
tra, Piergiorgio Giacalone e
Gaspare Di Girolamo.
“Sono in possesso del
green pass”, e' stata all'uni-
sono la dichiarazione che ci
hanno fatto le consigliere
Eleonora Milazzo, Ro-
sanna Genna, Elia Marti-
nico e Vanessa Titone. Ci
hanno detto di avere rice-
vuto le due somministra-
zioni e hanno invitato i
nostri lettori che non l'aves-
sero ancora fatto a vacci-
narsi, Antonio Vinci, Rino
Passalacqua e Massimo
Fernandez. [ ... ]

...continua in quarta

Bolla sanitaria a Palazzo VII Aprile,
tutti vaccinati i consiglieri comunali
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L’ULTIMO ACCESSO AL PC FINO ALLE 9.30, DA ALLORA NON SI SA PIÙ NULLA DEL MARSALESE

Continuano le ricerche del giovane
studente marsalese Francesco
Pantaleo, scomparso a Pisa

sabato 24 luglio, di mattina. C’è
molta apprensione. Il sito di "Chi
l'ha visto?" ha diffuso la scheda del
ragazzo e sui Social da ieri si è dif-
fuso un tam tam di condivisioni della
foto di Francesco, partito da papà Tonino
che ha avuto l’ultimo contatto col figlio venerdì
scorso. Il giorno seguente Francesco Pantaleo, se-
condo il racconto del genitore a La Nazione, sa-
rebbe uscito dall’appartamento in Città, condiviso
con altri due studenti, lasciando nella sua stanza
il portafoglio con documenti e bancomat, gli oc-
chiali da vista e il cellulare acceso, portando con

sé solamente le chiavi di casa e uno
zaino. L’ultimo accesso dal computer,

ritrovato senza più alcun dato sal-
vato, è avvenuto dalle 9.15 alle
9.30 di sabato mattina: da quel mo-
mento del ragazzo non si è più

avuta traccia. Lo studente, nei giorni
scorsi, aveva in programma di soste-

nere l’ultimo esame del corso di studi
triennale in Ingegneria Informatica, ma i genitori
non hanno più saputo niente in merito. Il padre ha
diffuso la foto del figlio e ha presentato formale
denuncia di scomparsa alla polizia che ha iniziato
le indagini. Francesco Pantaleo è alto 1.80, ha i
capelli castani, quando si è allontanato indossava
un paio di jeans e uno zaino Pickwick.

Scomparso Francesco Pantaleo,
con sé solo zaino e chiavi di casa

IL PRESIDENTE DI AIRGEST: “IL FUTURO DELLO SCALO PASSA DALLA SINERGIA CON IL TERRITORIO”

Èpartita la seconda fase dell’aeroporto di
Trapani Birgi: l’integrazione con il suo ter-
ritorio. È quanto è emerso in occasione del-

l’incontro “Sinergie, aeroporto e territorio”, che
si è svolto ieri al Vincenzo Florio, con sindaci,
amministratori e rappresentanze economiche e tu-
ristiche trapanesi. Dopo aver illustrato i dati, in
termini di volume di passeggeri e rotte, che ve-
dono lo scalo in una evidente ripresa, il presidente
di Airgest, Salvatore Ombra ha lanciato una nuova sfida che prevede la collabora-
zione e l’unione dei 25 Comuni della provincia nelle azioni di promozione econo-
mica e turistica, per il 2022 e 2023. «Del mio primo mandato – afferma Salvatore
Ombra che è già stato alla guida dello scalo trapanese dal 2007 al 2012 – si ricor-
dano i numeri, quasi 2 milioni di passeggeri, e i successi ma se ho un obiettivo che
considero non raggiunto in quel periodo – ammette – è la mancata sinergia con il
territorio. Adesso che, nonostante i tanti ostacoli come l’abbandono di Alitalia e la
pandemia, anche grazie al sostegno della Regione Siciliana e del presidente Nello

Musumeci che non ha fatto mancare fiducia e ri-
sorse, i numeri consolidano il presente dello scalo,
è d’uopo, da amministratori coscienziosi, program-
mare il futuro. E nella programmazione 2022-2023
è per Airgest imprescindibile non guardare all’in-
tero territorio. Un aeroporto non è posato in un
luogo ma ne fa parte, riceve e restituisce ricchezza
moltiplicandola con un fattore che abbiamo stu-
diato che moltiplica per 37 volte ogni euro inve-

stito». Durante il partecipato appuntamento è stato deciso di procedere con incontri
e azioni corali, anche attraverso la fondamentale funzione del Distretto Turistico
Sicilia Occidentale. Si è parlato della costituzione di un ufficio informativo turistico
all’interno dell’aeroporto, della necessità di investire nella pubblicità territoriale
presso lo scalo, e di far fronte al debito residuo, pari a 110 mila euro con Ryanair
che insieme al sostegno della Regione siciliana, all’istituzione di ben sette rotte in
continuità territoriale, è tra i fattori di ripresa dell’aeroporto di Trapani.  In sintesi
della creazione di un’offerta territoriale coordinata e sinergica.

Aeroporto di Birgi, incontro tra Ombra e i sindaci

CONTINUA DALLA PRIMA
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[ In Aula duro scontro tra Marino e Sturiano ] - Vero-
similmente, la lunga discussione si concluderà nel corso
della prossima seduta, domani, dalle 16.30. Al di là dei
problemi tecnici che continuano a condizionare lo strea-
ming, la riunione del massimo consesso civico è stata
caratterizzata soprattutto dallo scontro, dai toni molto
accesi, che si è consumato a un certo punto tra il consi-
gliere Andrea Marino e il presidente Enzo Sturiano. “Se
lei pensa che io faccio il presidente della commissione
urbanistica per fare il pupazzo di pezza, se lo dimenti-
chi”, ha detto Marino, rimproverando a Sturiano di por-
tare gli atti all’attenzione del Consiglio in prossimità
delle scadenze, non consentendo un adeguato dibattito
tra gli scranni di Sala delle Lapidi. “Lei è compartecipe

di questo complotto che porta sempre le cose l’ultimo
giorno…Noi non ci stiamo, se l’amministrazione gliele
ha date ora, gliele manda indietro”, ha aggiunto Marino,
che poi ha ulteriormente alzato il tiro e i toni: “Le cose
importanti passano sulla nostra testa, che cavolo ci
stiamo a fare qua? […] La vogliamo smettere e parliamo
di cose serie? Se lei non vuole parlare di cose serie io mi
adatto a qualsiasi tipo di discussione che vuole fare:
bella, buona, brutta, cattiva, di qualsiasi genere. L’ho
pregata di ritirare l’atto e lei ne sta facendo un fatto po-
litico”. Piccata la risposta del presidente Sturiano: “Con-
sigliere Marino, capisco che lei è abituato a fare il
consigliere comunale a Petrosino…”. “Io ero qua tanti
anni prima di lei, con tanta gente che era deputato o se-

natore…Stia tranquillo e sereno”, ha ribattuto il presi-
dente della Commissione urbanistica. Poi, nuovamente
Sturiano: “La invito stasera a riascoltare il suo inter-
vento. Nessuno è complice di nessuno. Non posso riti-
rare gli atti deliberativi e non posso sospendere sic e
simpliciter la trattazione di un punto che ha una sca-
denza. E’ il Consiglio comunale della quinta città della
Sicilia, bisogna avere un comportamento decoroso”.
Successivamente, il presidente Sturiano ha comunque
evidenziato il proprio disappunto anche verso il vicesin-
daco Ruggieri: “Rimproveravo all’amministrazione Di
Girolamo che si arrivava sempre agli sgoccioli. Mi au-
guro che la stessa cosa non accada più con questa am-
ministrazione”.
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AL PARCO DI SALINELLA INIZIATIVA DI ATLETICA, A SS FILIPPO E GIACOMO INIZIA IL VILLAGE 

L'ARCHEOLOGO È DOCENTE CON I FRATELLI DELLA COSTA PRESENTA "I GENȋ DI MOZIA"

Marsala Estate: sport, cinema e musica

Marsala Estate 2021, continua
con diversi eventi in cartel-
lone che si terranno nella

giornata di oggi. Al Parco della Sali-
nella, dalle ore 18, prende il via lo
Sprint Day - Giornata dello Sport or-
ganizzata dall’ASD Atletica leggera
Sprint; al Complesso San Pietro per
Cinema Sotto le Stelle dalle 21.30 la
proiezione del film per teenagers “Sul più
bello”, con Ludovica Francesconi e Giuseppe
Maggio. Marta è una ragazza di 19 anni che ha
perso i genitori all'età di 5 anni, ha una malattia

incurabile ed è piuttosto bruttina.
Marta, tuttavia, è anche una ragazza
estremamente solare e determinata. In-
gresso 4 euro, 7 euro per le prime vi-
sioni. Nel Chiostro di Casa Damiani,
in via XI Maggio, dalle 21.30 “House
concerti” con Luca Muscarella, gio-
vane cantautore siciliano. L’evento è
organizzato dall’Associazione Otium.

In contrada Ss Filippo e Giacomo invece, prende
il via il Marsala Village dall’ 21.20 con baby
dance e cabaret (ore 22) con l’organizzazione
dell’ASD Star Dance Academy.

Nella cornice della Società Canottieri Marsala, gio-
vedì 29 luglio alle ore 19, per la rassegna letteraria
LibrOnde, i Fratelli della Costa della Tavola di

Mozia e il Vomere presenteranno il professor Lorenzo
Nigro, autore del suo ultimo libro “I genȋ di Mozia”. E l'av-
vincente storia vissuta da Lorenzo Nigro, l'archeologo che,
insieme alla squadra di appassionati studenti della Sapienza,
dirige gli scavi nella piccola isola dello Stagnone: guidato

dai genȋ, gli illustri fantasmi del passato che hanno vissuto
Mozia, tenterà di riportare alla luce il tesoro dei cinque mi-
lioni di ducati d'oro che Garibaldi confiscò al Banco di Si-
cilia nel 1860. E' una suggestiva indagine che si fa pagina
dopo pagina sempre più incalzante, appassionante  e guida
il lettore in un romanzo intriso di storia, passione, visioni,
sapori, odori indimenticabili, abbracciando le vicende della
famiglia Whitaker.

LibrOnde, ai Canottieri il libro di Nigro

Dopo il successo di “Cassandra, la vuci sula”, che
ha registrato il sold out, la II rassegna Theatri-
nacria ideata da Massimo Licari, presidente del-

l’associazione culturale Skenè, continua domani,
giovedì 29 luglio, dalle 18.30 con “Elena di Sparta” mo-
nologo di e con Eleonora Bongiorno in scena nel giar-
dino storico del Baglio Anselmi. “Elena di Sparta”,
attualmente tra le cinque opere finaliste del prestigioso
Premio Ulisse, la cui finale si terrà sabato 31 luglio a
Canicattini Bagni, in provincia di Siracusa, è un mono-
logo che parte dal mito della bella Elena per approdare
all’intimità di una condizione di femminilità esibita e di
diritti negati. Un testo che spesso indulge alla scrittura
comica che alleggerisce la trattazione del dramma pro-
ponendo sfaccettature che propongono una Elena che è
molto di più dell’icona dell’amore sbagliato. Una donna
completa e intensa. Elena ha il coraggio di sperare in
una vita diversa dal copione già scritto dagli stereotipi
che si incollano agli occhi della gente e lo fa perché la
natura, o meglio la Luna – interpretata da Maria Grazia
D’Antoni –, le parla. Nessuna verità assoluta e infatti
Elena si scontra con un’altra donna, Ecuba – in scena
Caterina De Vita –, ma riflessione e demolizione delle
convinzioni affinché le ragioni degli altri siano ascoltate
e comprese. Lo spettacolo, inserito nel cartellone estivo
del comune di Marsala, si arricchisce delle musiche di
Nino Pulizzi. L’ingresso è libero fino ad esaurimento
posti nel rispetto delle normative anti-covid.

Al Baglio Anselmi in
scena  “Elena di Sparta”
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[ Bolla sanitaria a Palazzo VII Aprile. Tutti vaccinati

i consiglieri comunali ] - Tra i primi a ricevere il dop-
pio vaccino Pino Ferrantelli e Giancarlo Bonomo. In-
fine hanno completato la vaccinazione intera Walter
Alagna, Michele Accardi e Ivan Gerardi. Doppia dose
completata anche per il presidente del Consiglio:
“Stiamo valutando l'ingresso a Palazzo VII aprile sol-
tanto ai possessori della carta verde che attesti l'avve-
nuta vaccinazione - ci ha detto Enzo Sturiano -. A
breve terremo una riunione dei capigruppo sull'argo-
mento e su come disciplinare i lavori e le presenze nei

locali del Consiglio comunale”. Anche la giunta comu-
nale risulta avere fatto il pieno in tema di vaccinazioni.
Abbiamo parlato con il sindaco Massimo Grillo che ci
ha confermato la sua vaccinazione e invitato i marsa-
lesi a fare altrettanto, con il vice sindaco Paolo Rug-
gieri e con gli assessori Antonella Coppola, Giuseppe
D'alessandro, Arturo Galfano e Oreste Alagna oltre che
con Michele Gandolfo che essendo medico ci ha con-
fermato di avere ricevuto la prima somministrazione
già nello scorso mese di gennaio. Tutti gli altri ci
hanno detto di essere vaccinati contro il covid, così

come risulta vaccinato l'assessore Michele Milazzo.
Anche i due deputati marsalesi all'Ars Stefano Pelle-
grino ed Eleonora Lo Curto ci hanno confermato di
avere avuto somministrato il vaccino da tempo. La ca-
pogruppo dell'Udc ha aggiunto che sarebbe d'accordo
che l'ingresso, deputati compresi, nei locali dell'Ars
fosse riservato soltanto ai possessori della green pass
che attesti l'avvenuta vaccinazione contro il coronavi-
rus. “Io aggiungo che da ex dirigente scolastica – ha
concluso Eleonora Lo Curto - vieterei l'accesso in aula
agli insegnanti che non si sono vaccinati”.

CONTINUA DALLA PRIMA

La A29 GesanCom Fly Volley Mar-
sala riconferma una giocatrice già
in forza alla Fly nelle scorse due

stagioni. Diventa oggi una certezza la ri-
conferma di Diana Spanò, la schiaccia-
trice, opposto marsalese che ha già
trascorso due splendide stagioni da asso-
luta protagonista tra le file delle libellule
biancoazzurre. Diana Spanò, nel corso
del campionato di B2 appena trascorso,

si è fatta apprezzare per le doti atletiche e
per la media punti a partita che la collo-
cano tra le migliori bocche da fuoco del
torneo. L'incessante lavoro della diri-
genza Fly Volley, così, si assicura le pre-
stazioni di un tassello fondamentale per
una prossima stagione da protagonista nel
Campionato Nazionale di B2 di Volley
Femminile. Il Dream Team 2021/2022
sta per essere servito. Go Fly Go.

A29 GesanCom Fly Marsala riconferma Diana Spanò

IL TORNEO DI TENNIS NAZIONALE HA VISTO UN MONTEPREMI DI 4MILA EURO GRAZIE AGLI SPONSOR

Concluso il “Canottieri Cup”:
primo posto a Fausto Tabacco
Concluso il Torneo Nazionale Open Maschile

“Canottieri Cup”, con la vittoria di Fausto Ta-
bacco, del Ct Vela Messina, contro l’avversario

Alessio Di Mauro (Tc Siracusa). In campo due cam-
pioni che hanno chiuso il match finale con il punteggio
di 75 61. Giunto alla quarta edizione, il torneo, orga-
nizzato dalla Società Canottieri Marsala dal 22 luglio a
domenica 25, ha messo in palio un montepremi di ben
4mila euro in totale, grazie anche alla presenza di spon-
sor privati. In semifinale si sono qualificati Antonio
Campo (Tc2) e Antonio Caruso (Tc Quadro), che in-
sieme a tutti gli altri tennisti hanno dato un bellissimo

spettacolo. Ad organizzare il torneo è stato Francesco
Pulizzi, consigliere della Canottieri presieduta da Tom-
maso Angileri; a dirigere la gara è stato Marcello Fran-
chino con gli arbitri Massimiliano Ditta e Franco
Pugliese. “Anche quest’anno – ha dichiarato il direttore
del torneo Francesco Pulizzi -, malgrado i problemi le-
gati all’emergenza sanitaria siamo riusciti ad organiz-
zare un torneo di tutto rispetto, due bellissime semifinali
e una finale da incorniciare". Da segnalare le belle par-
tite, combattute nei quarti: Caruso/ Chesseri e Tabacco/
Damico; Caruso e poi le semifinali Tabacco/Campo e
Caruso/di Mauro.


